



ちえりっしゅだより

尚徳福祉会 坂戸保育園

2016, 9

暑さはまだ残りますが、秋の優しい日差しに変わってきました。園庭で遊んでいると、トンボが飛んでいるのを見つけ、目で追う子や歌を唄う子、トンボのように両手を広げて走る子等、子ども達は秋の自然を楽しんでいます。



9月生まれのお友だち

プール楽しかったね

水遊びが大好きな、さくらんぼ組は「プールするよ」と、声を掛けると「やったー!」と、大喜びです。そして、この時だけはズボン脱ぎがとても速いです!!

好きなおもちゃをバケツに入れ、満足そうに持ち歩いて遊ぶ子や、シャベルで水をすくっては、ジャーっと流す事を繰り返し遊ぶ子等、色々な遊びを楽しみました。

後半は水にも慣れ、プールの中で手をバシバシ動かす子や、顔に水しぶきがかかって泣く子はいなく、プルルンと水を拭いてまた元気に遊んでいました。



海のさんぽ



“親子で遊ぼう会”のさくらんぼ組は海をテーマにし、親子で海の散歩を楽しんで頂きます。平均台は力二歩きをし、布では子ども達が布へ横になり、船をイメージしてゆりかごのように、ゆらゆら揺れて楽しめます。子ども達は「もう1回」と、何度も揺れを楽しむ子や、ちょっぴり怖くて眉毛が下がっている子もいますが、布から降りると笑顔でまた乗ろうとしています。他にも、すずらんテープの波をくぐったり、滑り台等もあります。是非、親子で一緒に楽しんで下さい。



さくらんぼ組のつぶやき



- ずんばんこ⇒(じゅんばんこ)
- にこにこプール⇒(にこにこルーム)
- とんころもし⇒(とうもろこし)

お知らせ

• 朝夕は涼しくなってきましたので、洋服セットに肌着のご用意をお願いします。

